

KAMPANYE KONSUMEN VISA CONTACTLESS

Presdir PT Visa Worldwide Indonesia Riko Abdurrahman (kanan) memeragakan cara membayar semudah TAP menggunakan kartu Visa contactless bersama (ki-ka) CEO Maxx Coffee Mehdi Zaidi, Head of Card Business Division PT Bank Negara Indonesia Tbk Grace Situmeang dan Head of Credit Card Business PT Bank DBS Indonesia Ari Lastina di Maxx Coffee, Jakarta (29/10). Pembayaran contactless kian populer di Indonesia, karenanya, Visa kembali melakukan kampanye konsumen, bekerja sama sejumlah bank dan merchant untuk memberikan penawaran menarik saat berbelanja, termasuk di Foodmart, Hero, Hyfresh, Hypermart, Maxx Coffee, Primo, Tous Les Jours.



Airlangga Dorong Akselerasi Pertumbuhan Green Economy

Green economy merupakan konsep ekonomi yang menitikberatkan adanya integrasi antara pertumbuhan perekonomian, penggunaan sumber daya alam dengan bertanggung jawab dan berkelanjutan, serta penciptaan eskalasi kesejahteraan masyarakat.

JAKARTA (IM) - Pemerataan pembangunan menjadi salah satu bagian vital dalam mewujudkan pemerataan ekonomi suatu bangsa. Seiring perkembangan waktu, pembangunan yang dilakukan tak lagi hanya berfokus pada bangkitnya perekonomian namun juga menilik lebih jauh mengenai dampaknya pada lingkungan terkait penggunaan sumber daya alam. Pemerintah terus berkomitmen untuk mener-

apkan konsep green economy sebagai bagian dari pembangunan berkelanjutan. Green economy merupakan konsep ekonomi yang menitikberatkan adanya integrasi antara pertumbuhan perekonomian, penggunaan sumber daya alam dengan bertanggung jawab dan berkelanjutan, serta penciptaan eskalasi kesejahteraan masyarakat.

Lanskap merupakan salah satu sektor yang menjadi fokus dalam green economy, namun

adanya deforestasi seolah menjadi momok dalam kelestarian ekosistem. Pemerintah telah mengambil langkah dengan melakukan reforestasi. Langkah tersebut dinilai cukup berhasil, dilansir dari laman BPS tercatat ada penurunan nilai deforestasi netto yang sebesar 75% yang semula sebesar 462.458,5 pada tahun 2018-2019 menjadi 115.459,8 di tahun 2019-2020.

"Ini merupakan wujud nyata dari implementasi green economy dan sustainable forest management," kata Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto saat melakukan kunjungan kerja ke Proyek Investasi Asia Pacific Resources International Limited (APRIIL) Group di Pangkalan Kerinci, Kabupaten Pelalawan, Provinsi Riau, seperti dilansir dari laman Kemenco Perekonomian, Selasa (29/3). Pernerlakuan sustain-

able forest management juga dipandang mampu menjadi solusi dalam mengelola ketersediaan sumber daya tanpa mengurugi produktivitas kinerja industri masa depan. Salah satu implementasinya yaitu nursery atau penyiaman benih untuk menjaga kelangsungan hidup tanaman yang belum mampu beradaptasi dengan lingkungannya. Penyiaman biasanya dilakukan pada tanaman yang memiliki siklus panen menengah atau panjang serta memiliki ukuran biji yang relatif kecil.

Dalam kunjungan kerja tersebut, Airlangga melakukan peninjauan ke KCN 2 yang merupakan salah satu tempat nursery atau pembibitan pohon eukaliptus dan akasia dan dibangun sejak tahun 2015 diatas lahan seluas 14 hektar dan hingga kini telah memiliki kapasitas sebanyak 300 juta bibit per tahun.

Kegiatan kunjungan diawali dari mother plant house atau tempat tanaman induk. Bagian ini dilengkapi dengan selang penyiram otomatis yang akan keluar setiap 15 menit sekali dengan durasi 15 detik.

Selanjutnya Airlangga menyusuri bagian cutting, production house area, dan rooting house area untuk melihat langsung proses penyuntingan bibit dan perawatan akar, hingga ke open house area sebagai tempat berkembangnya bibit sebelum dipindahkan ke bagian plantation.

Pada akhir kunjungannya, Airlangga juga melakukan penanaman pohon eukaliptus sebagai bentuk dukungan atas pelaksanaan green economy serta dukungan dalam pelaksanaan sustainable forest management. • **hen**



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

Kemenperin Gulirkan Program DAPATI

JAKARTA (IM) - Kementerian Perindustrian terus mendorong pelaku industri kecil dan menengah (IKM) berkontribusi dalam upaya mengakselerasi pemulihan ekonomi nasional dari dampak pandemi Covid-19. Apalagi, selama ini pelaku IKM telah menjadi tulang punggung bagi pertumbuhan ekonomi nasional.

"Jumlah IKM di tanah air sebanyak 4,4 juta unit pada tahun 2020, dengan penyerapan tenaga kerja IKM lebih dari 10,36 juta orang IKM memiliki peran cukup strategis dalam mendorong pertumbuhan ekonomi, stabilitas sosial, dan pengembangan sektor swasta yang dinamis," kata Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasasmita pada acara "Kick Off Program Dana Kemitraan Peningkatan Teknologi Industri (DAPATI) Tahun 2022" di Bandung, Selasa (29/3).

Skema pendanaan DAPATI adalah 75% diambil dari APBN melalui BSKJI dan 25% sisanya merupakan pembiayaan oleh IKM itu sendiri. Pelaksanaan program ini melalui kegiatan konsultasi dan bimbingan pemanfaatan optimalisasi teknologi untuk meningkatkan efisiensi proses dan produktivitas di industri. Sehingga diharapkan kedepannya akan menghasilkan produk berkualitas dengan nilai tambah lebih tinggi yang berujung pada peningkatan daya saing industri dan produknya.

Agus menjelaskan, Badan Standardisasi dan Kebijakan Jasa Industri (BSKJI) aktif menggulirkan program DAPATI dengan tujuan untuk pemberdayaan IKM me-

lalui optimalisasi pemanfaatan teknologi industri. Program DAPATI meliputi konsultasi teknologi industri guna menyelesaikan kebutuhan dan permasalahan yang dihadapi IKM sehingga dapat meningkatkan efisiensi, produktivitas, nilai tambah, daya saing dan kemandirian industri.

Pemberdayaan UMKM juga mendukung upaya implementasi industri 4.0. Peta jalan Making Indonesia 4.0 yang dicanangkan Kemenperin juga meliputi pemberdayaan UMKM melalui teknologi seperti e-commerce, pendanaan teknologi, serta jasa konsultasi teknologi. "Melalui program DAPATI ini, diharapkan semakin banyak IKM yang terlibat, sehingga semakin besar dampak yang dirasakan dalam peningkatan perekonomian nasional," ungkap Agus.

Pada tahun 2022, BSKJI melalui Pusat Optimalisasi Pemanfaatan Teknologi Industri (Pusat OPTIKJI) akan juga menelurkan program Penguatan Industri melalui Pemanfaatan Teknologi (PINOTT). Program ini memberikan fasilitasi penguatan industri khususnya para wirausaha baru industri melalui optimalisasi pemanfaatan teknologi, capacity building seperti pelatihan teknis dan manajemen, sertifikasi dan pendaftaran kekayaan intelektual.

Selain itu, difasilitasi pengembangan jejaring yang meliputi pasar, pelaku bisnis, asosiasi industri, perbankan, lembaga penyedia teknologi, perguruan tinggi dan investor guna menumbuhkan industri berbasis teknologi yang mandiri dan berdaya saing. • **dro**



Raymond Ferry So

BSD CITY (IM) - Ajang Indobuildtech Expo ke-20 bertepatan "Reinforcing the Bond of Nation" kembali digelar lebih megah dibanding sebelumnya.

Berlangsung pada masa pandemi di ICE, Kawasan BSD City, Tangerang pada 22-27 Maret 2022, kegiatan ini menyedot antusias pengunjung, karena menghadirkan interkoneksi sektor building material dan interior dengan sektor industri jasa konstruksi dan arsitektur, yang secara keseluruhan mendukung pembangunan infrastruktur secara berkelanjutan di Indonesia.

Tak ketinggalan, PT Tedmond Group ikut memperkenalkan produk inovatif terbaru karya anak bangsa berupa panel dan wall berbahan PS (polystyrene) yaitu DURALO (Durable and Long Lasting).

Wall panel dengan motif yang lebih variatif mirip gypsum

DURALO, Karya Anak Bangsa Pertama di Dunia Diperkenalkan Tedmondindo Pratama Semesta



Motif wall panel yang elegan.



Pengunjung saat mengamati wall panel dan ListMo

ini memiliki banyak keunggulan di antaranya anti api, tahan air, ramah lingkungan, jaga stabilitas ruangan, kedap suara, ringan, elegant dengan harga murah terjangkau hanya Rp80.000 per m2 serta mudah cara pemasangannya, tanpa tukang pun bisa dilakukan.

Direktur Eksekutif, Raymond Ferry So memberikan penjelasan terkait Wall panel ini. "Wall panel terinspirasi dari masa kecil saya melihat list plafon yang berbahaya bila jatuh dan pembangunan rumah murah kami di Jawa Timur. Wall dengan ukuran 50x50 cm ini sementara ada 6 type, sedangkan list ada 8 type. Dalam hal warna, diserahkan pada pembeli untuk

mengecatnya karena sangat mudah," ujarnya.

Mencermati hasil kunjungan calon pembeli di Both 7 R-2 yang rata-rata didominasi kaum milenial, Raymond mengemukakan ukuran sesuai pesanan dapat dilakukan dengan jumlah tertentu.

"Kami juga akan masuk ke pasar building material. Perusahaan kami, berkomitmen untuk menjadi produsen produk dari bahan Polyethylene & Stainless yang berkualitas, aman, ekonomis dan ramah lingkungan melalui inovasi berkesinambungan dalam proses dan teknologi produksi," imbuh Raymond.

Founder Tedmond Groups, Sylvia Ng menjelaskan, awal-

nya perusahaan berangkat dari pemikiran sederhana untuk menyediakan tempat penyimpanan air bersih yang aman, ramah lingkungan serta inovatif.

Karenanya Tedmond Groups memproduksi berbagai produk yang terbuat dari HDPE & Stainless steel yang sesuai dengan kebutuhan masyarakat luas sebagai konsumennya.

Tedmond Groups juga melakukan pengembangan secara berkesinambungan dalam proses produksi sehingga menjadi lebih efektif dan efisien dari waktu ke waktu. Berkomitmen selalu menggunakan proses produksi terbaik dalam pengolahan Polyethylene dan Stainless Steel.

Kini, Tedmond Groups telah memiliki 8 cabang di beberapa kota besar.

PT Tedmondindo Pratama Semesta memiliki pabrik yang berlokasi di Pandaan, Jawa Timur. Mulai memproduksi Tangki Air berbahan Polyethylene dengan teknologi Rotomoulding. Tangki Air yang diproduksi diberi merk "GRAND" dan bermotif menarik.

DURALO adalah pengembangan inovatif yang digagas guna mengangkat produk anak bangsa dengan harga murah, ramah lingkungan dan elegan nan mewah. • **bam**

Labai HAIS Tumbuh 88 Persen

JAKARTA (IM) - PT Hasnur Internasional Shipping, Tbk (HAIS) sebagai perusahaan penyedia logistik dan transportasi laut mencatatkan kenaikan laba bersih sebesar 88 persen pada 2021 atau sebanyak Rp35 miliar.

Presiden Direktur Perseroan Jayanti Sari menjelaskan, pencapaian tersebut didorong oleh peningkatan kargo yang dilayani perseroan serta keberhasilan upaya efisiensi operasional.

"Kami bersyukur atas pencapaian ini dan menyampaikan terima kasih kepada seluruh karyawan atas kerja keras dan dedikasinya," kata Jayanti dalam pernyataan di Jakarta, Selasa (29/3).

Ia memaparkan perseroan tercatat mengangkut 7,4 juta metrik ton kargo pada 2021 atau tertinggi sejak perusahaan memulai kegiatan operasional.

Untuk periode yang sama, lanjut Jayanti, perseroan mencatat pendapatan sebesar Rp428,3 miliar, atau meningkat 38 persen dari pendapatan tahun sebelumnya.

Selain itu, beban pokok pendapatan dan beban usaha meningkat sejalan dengan peningkatan pendapatan yang terlihat dari marjin bersih 2021 sebesar 8 persen, dibandingkan pada 2020 sebesar 6 persen.

Selanjutnya, belanja modal perseroan selama 2021 tercatat sebesar Rp48,1 miliar, yang hampir keseluruhan untuk penambahan armada kapal Tunda Hasnur 113 dan tongkang Hasnur 333.

"Kami optimistis memasuki tahun 2022 yang penuh tantangan dan peluang, Perseroan akan terus bertumbuh dengan penambahan armada sepanjang tahun ini," kata Jayanti. • **dot**

Bank Danamon Sebar Dividen Rp550,6 M

JAKARTA (IM) - Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST) PT Bank Danamon Indonesia Tbk menyetujui pembagian dividen sebesar Rp550,6 miliar. Hal ini berdasarkan hasil rapat umum pemegang saham tahunan (RUPST), selain itu, rapat menyepakati sejumlah perubahan pengurus.

"RUPST menyetujui pembayaran dividen tahun buku 2021 sebesar 35% dari laba bersih senilai Rp 550,6 miliar atau Rp 56,33 per lembar saham," kata Direktur Utama Danamon Yasushi Itagaki di Jakarta, Selasa (29/3).

Ia menjelaskan, perseroan akan terus berupaya untuk meningkatkan imbal hasil bagi para pemegang saham. Di antaranya fokus pada dividen dalam mewujudkan keseimbangan optimal antara

modal ekuitas kuat dengan investasi strategis untuk pertumbuhan.

Yasushi menuturkan, Bank Danamon berhasil membukukan pertumbuhan profitabilitas yang positif dan mampu mempertahankan fundamental kuat di tengah pandemi dan tantangan ekonomi. Ketahanan operasional dan kesehatan bank terus menunjukkan perkembangan kuat, memberikan layanan stabil dan dukungan kepada nasabah.

Di samping itu, perseroan juga melanjutkan investasi pada infrastruktur digital, teknologi informasi, branding, dan tim untuk membangun pondasi yang lebih kuat.

Sejumlah langkah tersebut dilakukan perseroan dengan berkolaborasi bersama entitas grup. "Kolaborasi yang dilakukan oleh Danamon,

Adira Finance, dan MUFG juga menjadi kunci yang memanfaatkan kekuatan dari masing-masing entitas. Sebagai sebuah grup, kami memiliki aspirasi yang sama untuk memberikan solusi keuangan yang komprehensif di seluruh segmen dan rantai bisnis, termasuk ekosistem industri otomotif dan pengembangan properti," jelas Yasushi.

RUPST juga menyetujui perubahan komposisi anggota Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan. Kenichi Yamato diangkat sebagai komisaris utama dan Shuichi Yokoyama diangkat sebagai komisaris.

Selain itu, Hafid Hadeli dan Thomas Sudarma diangkat masing-masing sebagai wakil direktur utama dan direktur perseroan. Rapat juga menyepakati sejumlah perubahan pengurus. • **hen**

Pendapatan Negara Melonjak Hingga 37,7% pada Februari 2022

JAKARTA (IM) - Kinerja pendapatan negara yaitu pajak, kepabeanan dan cukai, serta Perenerimaan Negara Bukan Pajak (PNBP) terus membaik. Sampai dengan Februari 2022, realisasi pendapatan negara dan hibah tercatat mencapai Rp302,42 triliun atau 16,38% dari target APBN 2022.

"Kalau dibandingkan tahun lalu dimana Februari realisasinya di Rp219 triliun, ini adalah kenaikan 37,7%," ungkap Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani Indrawati dalam Konferensi Pers APBN KITA Edisi Maret 2022 secara virtual, seperti dilansir dari laman Kemenkeu, Selasa (29/3).

Penerimaan pajak hingga akhir Februari 2022 mencapai Rp199,4 triliun atau tumbuh 36,5% dan mencapai 15,77% dari target APBN 2022. Pertumbuhan ditopang oleh pemulihan ekonomi yang terlihat dari industri yang masih ekspansif, perkembangan harga komoditas, dan kinerja ekspor impor.

Secara kumulatif, mayoritas jenis pajak utama mencatat pertumbuhan positif dan lebih baik dibandingkan periode yang sama tahun 2021. Sedangkan berdasarkan pertumbuhan bulanan, beberapa jenis pajak mengalami kontraksi dikarenakan pergeseran pencatatan pembayaran serta tidak berlakunya transaksi tahun sebelumnya seperti pembayaran ketetapan pajak.

Selanjutnya, penerimaan sektoral kumulatif seluruh jenis usaha tumbuh positif meskipun melambat dibandingkan periode Januari 2022. Sektor pertambangan masih mencatatkan pertumbuhan tertinggi yang didorong oleh kenaikan harga komoditas

batubara. Kemudian, Sektor Industri Pengolahan masih menjadi kontributor terbesar penerimaan pajak sebesar 29,1%.

Sementara itu, penerimaan Bea dan Cukai tercapai sebesar Rp56,7 triliun atau 23,2% target APBN pada akhir Februari 2022. Capaian ini tumbuh signifikan sebesar 59,3%, didukung kinerja Bea Masuk, Bea Keluar dan Cukai.

Penerimaan Bea Masuk mencapai Rp6,8 triliun atau tumbuh sebesar 37,1% didorong tren perbaikan kinerja impor nasional. Penerimaan Bea Keluar mencapai Rp6,6 triliun atau tumbuh sebesar 176,8% didorong tingginya harga komoditas dan meningkatnya volume ekspor tambaga. Penerimaan Cukai mencapai Rp43,4 triliun atau tumbuh sebesar 53,3% dipengaruhi implementasi kebijakan Cukai dan efektivitas pengawasan serta akibat relaksasi PPKM dan membaiknya sektor perhotelan serta pariwisata.

Terakhir, pendapatan negara juga didukung oleh realisasi PNBP yang sampai dengan Februari 2022 mencapai Rp46,2 triliun atau 13,8% dari target APBN 2022. PNBP tumbuh positif sebesar 22,55% terutama didorong pendapatan SDA baik Migas maupun nonMigas, serta Pendapatan BLU.

"Jadi pendapatan negara menggambarkan, satu, pemulihan ekonomi yang menggeliat cukup kuat dan tadi across beberapa sektor dan jenis pajak dan penerimaan. Kemudian yang kedua, harga komoditas dunia yang melonjak yang memberikan kontribusi," pungkas Sri Mulyani. • **pan**